

広聴特別委員会

日 時 令和4年12月12日（月）
本会議終了後
場 所 第1委員会室

付議事項

- 1 議会報告会、議会報告動画について
- 2 モニター意見について
- 3 モニターとの意見交換会について
- 4 その他

令和4年9月29、30日開催の意見交換会で聴取した意見

モニターからの意見	議会の考えと対応
<ul style="list-style-type: none"> ・傍聴席へのお茶の持ち込み ・若者の興味を引くユーチューブにしていくこと ・18歳の若い人を対象とした企画 ・一般質問の資料を地域交流センターで配布すること ・厚陽地域交流センターのテレビの改善 ・議会のDX化が必要 ・市長発言を増やす努力が必要 ・議会もユニバーサルデザインの考え方を持つべき ・市議会アドバイザーからの提言に関する検証 ・部や課を越えた施策の推進を議会として提言 ・市民の中にもっと入って、現場の実態を知る取組 	<ul style="list-style-type: none"> ・傍聴席は自由に退席でき、その際に飲水できるため、不許可と決定しています。その運用どおりとします。 (広聴特別委員会) ・現在の実態を広聴特別委員会で調査してもらい、その後、運用を考えます。 (広聴特別委員会) ・議会のDX化を進めます。その第一歩として、来年度に議会へタブレット端末と会議システムを導入します。 ・貴重な御意見として承ります。 (広聴特別委員会) ・内容を広聴特別委員会で調査してもらい、その後、対応を考えます。 ・貴重な御意見として承ります。 (広聴特別委員会)

モニターからの意見	議会の考えと対応
<p data-bbox="250 336 539 368">会議の公開について</p> <p data-bbox="154 422 1317 496">本日開催されました議会運営委員会において政治倫理審査会については放送しない旨が決定されました。</p> <p data-bbox="154 507 1317 580">これまで私の記憶では、山田伸幸議員の民間企業に対する「ブラック企業」発言と もう1件あったと思いますが、急に何故非公開となったのでしょうか。</p> <p data-bbox="154 592 1317 710">そのように決するにしても、では何故これまで公開してきたのか、またどういう 位置付けで公開に至ったのか明確な議論もない中での決定は、とても開かれた議 会とは言えないと考えます。</p> <p data-bbox="154 721 1317 799">正当な議論を持って丁寧な議会運営を行うことが求められており、今一度議会運 営委員会において協議されるようお願いいたします。</p>	<p data-bbox="1346 336 2047 539">モニター意見提出後に開催された議会運営委員 会において、政治倫理審査会のユーチューブ配信 は、個人情報などのセンシティブな情報がそのま ま配信される懸念があるため行わないことと決定 しました。</p>